

# Conditions générales de vente

## La réservation sera prise en compte :

- après accord de la direction
- avec votre signature au bas du dit contrat dûment rempli
- avec votre versement de 25 % du montant de la location et de 122€ pour les emplacements à valoir sur votre facture de séjour, + 20 € de frais de dossier non remboursables, + 5 % du coût de votre facture pour la garantie annulation ( facultative) en camping non remboursable.
- Location : 25 % + 20 € + 5 %
- Camping : 122 € + 20 € + 5 %

Un accusé de réception vous sera envoyé par courrier ou e-mail, non cessible à un tiers, il devra être présenté le jour de votre arrivée.

En location : Le solde sera réglé 30 jours avant votre arrivée.

En camping : Le solde sera réglé à votre arrivée.

Aucune réduction ne sera consentie pour un retard ou un départ anticipé.

**ATTENTION :** En cas de retard, veuillez nous en aviser par écrit . Si aucune information ne nous parvient à ce sujet, l'emplacement ou la location sera attribuée à un autre client dès le lendemain 12h00. L'acompte ne sera pas remboursé.

**ANNULATION :** Toute annulation devra être signalée par écrit.

- avant le 1er mars = remboursement total de l'acompte
  - entre le 1er Mars et le 1er Mai = 50 % de l'acompte.
- après le 1er Mai, l'acompte restera acquis Au Pigeonnier. Vous devez vous reporter à la garantie annulation ci-jointe. Dans tous les cas, les frais de dossier ne seront pas remboursés. Tout campeur ou locataire est tenu de se conformer au règlement intérieur dont la copie lui sera remise le jour de son arrivée, ainsi qu'aux conditions particulières du camping Au Pigeonnier.

Les mineurs non accompagnés des parents seront admis moyennant photocopie de la carte d'identité des parents, d'une autorisation parentale de séjour signée et la copie de la responsabilité civile ou autres assurances. Les parents prennent à leur charge les dégâts occasionnés par leurs enfants si dégâts il y a.

**GARANTIE ANNULATION :** La garantie annulation n'est pas incluse dans le prix de la location, elle est facultative et s'élève à 5 % du montant total. Elle est payable au moment de la réservation faite.

**Nature de la garantie :** La Garantie annulation garantie les acomptes versés, hormis les frais de dossier, elle intervient lorsque le locataire se trouve dans l'incapacité d'honorer son séjour, pour les raisons suivantes :

- Un accident grave, un décès du locataire ou de son conjoint et de leurs famille, ascendant ou descendants direct, au 1er degré.
- Par maladie grave ou blessure grave, on entend toute aliénation de la santé ou toute atteinte corporelle interdisant au locataire de quitter le domicile ou l'établissement hospitalier ou le client est en traitement à la date de la location, et justifiée par un certificat médical d'arrêt de travail et par un certificat précisant l'interdiction précitée.
- Vol, incendie ou explosion entraînant des dégâts

matériels importants au domicile du locataire, survenant avant son départ et nécessitant impérativement sa présence sur les lieux du sinistre le jour du départ.

- Empêchement de prendre possession des lieux loués par suite de licenciement ou de mutation du locataire ou de son conjoint à condition que la notification de l'employeur soit postérieure à la réservation de la location.

- Les complications d'une grossesse , les suites ou aggravation et ou séquelles d'un accident ou d'une maladie constatées avant l'inscription du séjour.

**Obligation en cas d'annulation :** Le locataire doit aussitôt prévenir le Camping au Pigeonnier dans un délai de 48 h par lettre recommandée. Le locataire doit transmettre certificat médical, arrêt de travail ou lettre de licenciement, documents justifiant des soins, bulletin d'hospitalisation, papier de décès, et d'accident. Le locataire doit indiquer la date et les circonstances connues ou présumées ayant provoqué l'annulation.

**CONDITIONS CLIMATIQUE :** Le camping Au Pigeonnier décline toutes responsabilités au cas où les conditions climatiques entraîneraient la suppression de certains services ou animations. Les mauvaises conditions climatiques ne donneront lieu à aucun remboursement ou réduction, intégral ou partiel du séjour.

**ANIMAUX :** Chiens de catégorie dangereuses ( 1 & 2 ) sont interdits, les autres catégories sont admis dans l'enceinte du camping. tatouage et vaccination anti-rabique en cours de validité, carnet de santé à jour à présenter le jour de votre arrivée. Ils doivent être tenu en laisse, ils sont interdit dans l'espace piscine, sur les aires de jeux et dans les sanitaires.

**CONDITIONS PARTICULIERS POUR LE LOCATIF :** En juillet et Août, location à la semaine. Arrivée à partir de 16h, départ entre 8h et 10h dernier délai à l'arrivée: caution en chèque de 305€ pour la location + un chèque de 70€ de caution de ménage.

Le locataire devra contrôler l'exactitude de l'inventaire et signaler immédiatement ou au plus tard 24h après son arrivée les erreurs constaté. Au départ, la caution sera restitué après examen des lieux.

## IL EST INTERDIT DE FUMER DANS LES LOCATIONS

L'installation de tante est autorisée sur les emplacements location, si elle ne dépasse pas le nombre d'occupants définie pour la location.

Le lavage de voiture est interdit sur le camping.

L'utilisation des sanitaires est principalement réservée aux campeurs, ils sont prioritaire mais ils peuvent être utilisés par les locataires.

Le port du caleçons est interdit dans la piscine. Les chiens ne sont pas admis dans l'enceinte de la piscine ainsi que dans les aires de jeux.

## The reservation will be taken into account :

- After agreement of the direction.
- With your signature at the foot of said contract duly filled.
- With your payments of 25 % of the rent and 122€ for locations to be been worth on your invoice of stay, + 20 € of not refundable set-up fees, + 5 % of the cost of your invoice for the guarantee cancellation in not refundable campsite.
- Rent: 25 % + 20 € + 5 %
- Campsite: 122 € + 20 € + 5 %

An acknowledgement of receipt will be sent to you by mail or e-mail, not transferable in a third, he must be presented the day of your arrival.

Rented: the balance will be settled 30 days before your arrival.

In campsite: the balance will be settled (adjusted) upon your arrival.

No reduction will be granted for a delay or an early departure.

**ATTENTION :** in case of delay, please inform us about it in writing. If no information reaches us on this matter, the location or the rent will be attributed to another customer from the next day 12:00 am. The Deposit will not be paid off.

**CANCELLATION :** any cancellation must be indicated in writing.

- Before March 1st = total refund of the deposit
  - Enter 1st Mars and on May 1st = 50 % of the deposit.
- After May 1st, the deposit will remain acquired in the Dovecote. You will have to refer to the guarantee attached cancellation. In every case, set-up fees will not be paid off. Every camper or tenant has to conform to the internal rules the copy of which will be put back to him the day of its arrival, as well as on the particular conditions of the campsite in the Dovecote.

The minors not accompanied the parents will be admitted for photocopy of the card of identity of the parents, a signed parental consent of stay and the copy of the civil liability or other insurances. The parents (relatives) set in load them the damages caused by their children if damages there is.

**GUARANTEED CANCELLATION :** the guarantee cancellation is not included in the price of the rent, it is optional is 'raise to 5 % of the total amount. She is payable at the time of the made reservation.

**Nature of the guarantee :** The Guarantee cancellation was guaranteed the paid deposits, except set-up fees, it intervenes when the tenant is in the incapacity to honor his stay, for the following reasons :

- A serious accident, a death of the tenant or his spouse and of their family, direct influence or descendants, in 1er degree.
- By serious illness or serious injury, we hear any alienation of the health either any physical infringement forbidding the tenant to leave the place of residence or the hospital or the customer is in treatment in the date of the rent, and justified by a medical certificate of sick leave and by a certificate specifying the aforesaid ban.
- Flight, fire or explosion pulling damage to property

important for the place of residence of the tenant, arising before his departure and requiring necessarily its presence on the scene of the disaster the day of the departure.

- Hindrance to take up places rented as a result of redundancy or transfer of the tenant
- The complications of a pregnancy, the consequences or the worsening and or the aftereffects of an accident or a disease noticed before the registration of the stay.

**Obligation in case of ' cancellation :** the tenant immediately has to warn the Campsite in Dovecote within 48 am by registered letter. The tenant has to pass on medical certificate, sick leave or letters of termination, documents justifying care, bulletin of hospitalization, paper of death, and accident. The tenant has to indicate the date and circumstance known or presumed having caused the cancellation.

**CONDITIONS CLIMATIC :** the campsite In the Dovecote declines quite responsibility in the climatic case or the conditions would pull the abolition of certain services or animations. The climatic bad conditions Will give rise has no refund or reduction, complete or partial of the stay.

**ANIMALS :** dogs of category dangerous (1 and 2) are forbidden, the other categories are admitted in the surrounding wall of the campsite. Tattoo and anti-rabies vaccination of current validity, health record up to date to present the day of your arrival. They owe to be kept on a lead, they are forbidden in the space swimming pool, on playgrounds and in lare sanitary.

**CONDITIONS PRIVATE INDIVIDUALS FOR THE RENTING :** in July and August, weekly rental. Arrived from 16 hours, allocates between 8 am and 10 am last deadline. In the arrival:

Pledge in 305€ check for the rent + a 70€ check of domestic pledge. The tenant will have to check the accuracy of the inventory and indicate immediately or at the latest 24 hours after his arrival the errors noticed. At first, the pledge will be restored after examination of places.

## HE IS NO SMOKING IN THE RENTS.

Aunt's installation is authorized on locations rent, if it does not exceed the number of occupants defined for the rent.

The car wash is forbidden on the campsite. The use of toilets is mainly reserved for the campers, they are priority but they can be used by the tenants.

The port (bearing) of boxer shorts is forbidden in the swimming pool. Dogs are not admitted in the surrounding wall of the swimming pool as well as in the playgrounds.

